

もゆる浪漫

山形市立第八中学校たより
第3号 校長 栗田 和真
令和3年6月25日 発行

3年間の思いを胸に ～山形市中学校総合体育大会～

2年ぶりとなる山形市中学校総合大会が6月19日～20日にかけて市内各地で開催されました。他校との交流が制限され、実戦形式の練習が十分に行えない状況ではありましたが、各部とも八中生らしく粘り強い戦いを見せてくれました。3年生にとっては最後の市中総体であり、一人ひとりが部活動に対する思いを胸にして大会に挑みました。地域の皆様には、御支援いただき誠にありがとうございました。山形八中の大会成績は以下の通りです。



(6/16 市中総体壮行式より)

<バレーボール男子> 第3位【県大会出場】

予選グループ1回戦 対 山形五 ○
2回戦 対 山形四 ●
決定戦 対 山形二 ○
準決勝戦 対 山形六 ●
県大会出場校決定戦 対 金井 ○

<バレーボール女子>

予選グループ1回戦 対 山形五 ○
2回戦 対 金井 ●
決勝トーナメント1回戦 対 蔵王一 ●



<卓球男子>

団体戦1回戦 対 山形五 ○
2回戦 対 山形十 ●
個人戦 第3位 加藤優真【県大会出場】



<卓球女子>

団体戦1回戦 対 山寺 ○
2回戦 対 山形十 ●
個人戦 第3位 星川華音【県大会出場】
第9位 笠井あかり【県大会出場】

<サッカー> (高楯と合同チーム)

1回戦 対 山形四 ●



<ソフトボール>

1回戦 対 高楯 ●



<柔道男子>

団体戦1回戦 対 山形七 ○
2回戦 対 山形四 ●
個人戦 第2位 川田竜靖【県大会出場】
第3位 向田流輝



<柔道女子>

個人戦 第3位 細矢華鈴



<剣道男子>

団体戦予選リーグ 対 蔵王一 ○
対 山形九 ●
決勝トーナメント1回戦 対 山形六 ●

<剣道女子>

団体戦予選リーグ 対 山形五 ●
対 高楯 △
対 山形十 ●

〜〜〜かけがえのない生命を守るために〜〜〜

山形八中では、自他のかけがえのない生命を守るため「いのちの学習」に全校生徒が取り組んでいます。5月28日の午前中、学年毎にAEDを活用した心肺蘇生法講習会が行われました。日本赤十字社山形県支部の方を講師にお招きして、事故現場における心肺蘇生法の重要性について学んだ後、心肺停止状態の患者を想定したシミュレーションを体験しました。一人ひとりが真剣な眼差しで、大切な生命を守るための訓練に取り組んでいました。

また、午後には火災を想定した避難訓練が行われました。今年度初めての訓練でしたが、迅速かつ整然とした避難に山形市消防本部の皆さんも感心しておられました。グラウンドでは、各学年の代表生徒が水消火器を使った消火体験に取り組みました。実際の災害や事故の場面でも、自他のかけがえのない生命を守り抜く八中生であることを願います。



>>> ケール先生が着任しました <<<

5月14日、山形八中に新しいALTの先生が着任しました。

Khuplianlam Tungnung (クプリヤラム トゥンヌン) さん、愛称はケール先生です。

ケール先生は約10年前から日本にお住まいということです。山形八中の生徒たちが、外国語とともに多様な国際文化を学ぶ機会となることを期待しています。どうぞよろしくお願ひします。

>> JRC 加盟登録式が行われました <<

5月24日、日本赤十字社山形県支部の佐藤博明さんをお招きして、JRC加盟登録式が行われました。山形八中は、昭和62年4月に初めて加盟してから34年間にわたって青少年赤十字活動に取り組んできました。昨年度の「3.11いのちの灯」活動への参加のほか、ペットボトルキャップを回収してポリオワクチンを寄付する活動も行っています。35年目になる今年度も、山形八中として主体的な貢献活動に取り組んでいきます。

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 7月の主な予定 〜〜〜〜〜〜〜〜〜

- 7日(水) 生徒朝会/生徒会専門委員会
- 8日(木) 創立50周年記念事業部会・常任委員会
- 9日(金) 校内授業研究会
- 11日(日) 山形市PTA連合会研修大会
- 12日(月) 3年実力テスト/学期末大掃除(～16日)
- 14日(水) 1・2年到達度テスト/県中総体壮行式
- 15日(木) 西山会PTA部会
- 20日(火) 通知表配付
- 23日(金) 山形県中学校総合体育大会(～26日)
- 26日(月) 終業式/体育祭組別集会
- 27日(火) 夏季休業(～8月18日)



(5/22 県中駅伝出場選考会より)